

Le technopôle [TRANSALLEY](#) de Valenciennes a pour objectif de devenir le pôle européen de référence en matière de transports et d'éco-mobilité. Imaginé en 2009, le projet d'un montant de 50 millions d'euros, dont 20 millions sont apportés par [VALENCIENNES METROPOLE](#) / T : 03.27.09.60.96, a vocation à rassembler des entreprises, un centre d'affaires, ainsi que différents acteurs institutionnels. L'inauguration du centre d'affaires Mobilium se déroule aujourd'hui, et dévoile un hôtel d'entreprise, un incubateur avec une dizaine de projets, ainsi qu'un bureau d'études. L'ensemble du site pourra se développer sur une surface de 34 hectares, et dès 2017 est attendu le programme Innovespace, qui comprendra 9500 m² de bureaux, ainsi qu'une future résidence universitaire. Au final, ce sont 5000 emplois qui sont attendus sur le site. www.transalley.com